

Popayán, Mayo 04 de 2020

Inicia entrega de Bonos de Alimentos en Popayán

La Administración Municipal comenzó desde el pasado primero de mayo, una nueva etapa de asistencia humanitaria a población vulnerable como consecuencia del aislamiento general, con la entrega de 30.000 Bonos Solidarios, cada uno por un valor de \$100.000, para ser redimidos únicamente en alimentos en las Tiendas D1.

En una primera entrega serán 12.000 bonos; después se adjudicarán otros 12.000, y por último, 6.000 para un total de 30.000 auxilios alimentarios para esta población, a quienes se les indicará el día y la hora de entrega a través de la página <http://beneficios.popayan.gov.co:9898/> o mensaje de texto.

Lucy Amparo Santiago, habitante de la Vereda Los Llanos, fue una de las primeras personas en recibirlo, y quien expresó que se siente "muy agradecida porque nos están colaborando a las personas que sí lo necesitamos... Esto ha sido de gran ayuda para mí".

Así mismo, Cristian Rodolfo Mena, cuidador de carros que vive del día a día, expresó que se siente agradecido con el beneficio, pues le ha servido para ayudar a su familia.

Otro de los beneficiarios, habitante de Voces de Esperanza que vive del "día a día" como ayudante de construcción y de las labores de finca, expresó que con el Bono Solidario, pudo adquirir arroz, huevos, aceite, entre otros alimentos, y que se siente muy agradecido por la ayuda teniendo en cuenta que por el momento no ha podido trabajar.

Es de resaltar que, en medio de la crisis que se vive, la solidaridad entre vecinos ha sido importante, pues en algunas zonas personas están ayudando a inscribir a quienes no cuentan con los medios para hacerlo, y se encargan también de informar si resultan beneficiarias. Es el caso de Marina Quinayás, de la Vereda el Salvador, a quien uno de sus vecinos registró en la plataforma su documento de identidad, y le avisó que ese mismo día podía ir a reclamar su bono, con lo que pudo comprar pollo, azúcar, yogur, huevos, aceite, galletas, etc. para ella y su núcleo familiar conformado por 7 personas.

Finalmente se le recuerda a la ciudadanía estar pendiente de los canales oficiales de la Alcaldía, mediante los cuales se está transmitiendo toda la información necesaria para que puedan registrarse y acceder a los beneficios.

Link video en alta <https://bit.ly/2W44j1H>

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán

Garantizada la entrega transparente del Bono Solidario en Popayán

Con el fin de garantizar el proceso de entrega de los bonos de ayuda alimentaria a las comunidades más necesitadas, la Administración Municipal “Creo en Popayán”, realiza un trabajo articulado entre la Secretaría de Planeación, la Oficina de Gestión del Riesgo, DNP y Sisbén, para la ubicación geográfica de todas las personas que solicitaron este beneficio, y de esta manera, efectuar una entrega adecuada, así lo dio a conocer el alcalde, Juan Carlos López Castrillón.

Este trabajo de georeferenciación permitió decidir el operador idóneo, cercano a las comunidades, y que ofreciera los mejores precios, es así como las Tiendas D1 fueron seleccionadas para hacer efectivo el Bono de Ayuda Alimentaria tras cumplir con los estándares exigidos.

De acuerdo con el mandatario, ya se reconocieron los primeros 12 mil beneficiarios que esta semana estarán recibiendo la ayuda gubernamental. En total serán 30 mil bonos que se entregarán y la ciudadanía podrá conocer de primera mano la manera como se adjudicará.

Link video en alta <https://we.tl/t-5KQEeSQAFw>

Adultos Mayores recibieron ayudas de la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo

El equipo de la Oficina Asesora para la Gestión del Riesgo de Desastres, en cabeza de Germán Callejas, y en articulación con la Policía Nacional, cumplió con la entrega de la primera fase de ayudas recibidas por parte del Gobierno para asistir a adultos mayores de 70 años en situación de vulnerabilidad del Municipio de Popayán.

Estas ayudas equivalen a un kit de alimentación con 36 tipos de víveres para familias de 4 a 6 personas, y llegan gracias a la iniciativa Colombia Está Contigo, liderada por el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Eduardo José González.

Para Popayán fueron destinadas 479 de estas ayudas, de las cuales se están repartiendo las últimas 126; con esto se da cumplimiento a la primera fase de entregas y se espera en las próximas dos semanas la llegada de un nuevo número.

Cabe aclarar que este beneficio está destinado a adultos mayores que no cuentan con la ayuda del Gobierno Nacional, ni hacen parte de otros programas de atención como Familias en Acción o Colombia Mayor y se entregan puerta a puerta en las zonas rural y urbana.

Balance de la entrega de Bonos de Alimentos en Popayán

El Alcalde Juan Carlos López Castrillón dio el balance de la entrega de los Bonos de Alimentos después de su inicio el pasado 1 de mayo, actividad que tiene por adjudicar 30 mil bonos a la población vulnerable de la ciudad, y de los cuales ya existe la programación de los primeros 12 mil.

De acuerdo a la primera autoridad del municipio, en los tres primeros días de actividades se han entregado 3.559 bonos; el viernes, 960; sábado, 1.143 y domingo, 1.456.

Recordó además que esta semana continuará la actividad donde las comunidades pueden dirigirse a redimir el Bono en los días de pico y cédula, en los nueve sitios adjudicados de los almacenes D1 ubicados en Terraplaza, El Uvo, el Bosque, El Campestres, Prados del Norte, la Policía Nacional, el Cadillal, en la vía a El Tambo y en la variante del sur, donde recomendó evitar las aglomeraciones y asistir con las precauciones de seguridad.

De igual manera enfatizó en que con los Bonos de Alimentos solo se pueden redimir en alimentos y no aplica para mecato, dulces, gaseosas, bebidas alcohólicas o elementos de aseo, que podrán ser adquiridos con dinero adicional del beneficiario.

Así mismo manifestó que las personas que no reclamaron el Bono serán reprogramadas para el siguiente fin de semana de aislamiento general.